

Séminaire du CETHIL

Jeudi 11 février 2016 à 13h30

Salle indiquée sur le site web du CETHIL

« Très brève histoire contextuelle des Mathématiques »

Jean-Marie Becker

CPE Lyon, Laboratoire Hubert Curien

Résumé du séminaire

L'histoire des sciences, et particulièrement celle des mathématiques, est mal connue, car absente des parcours de formations habituels, notamment dans les écoles d'ingénieurs.

Cet exposé présentera les contextes dans lesquels ont éclos, puis se développées, les mathématiques (jusqu'en 1800 environ), avec quelques coups de projecteurs sur des exemples, notamment en géométrie, et des moments de transitions.

Contacts pour le séminaire du CETHIL : Mohamed AMARA et Abdelkrim TRABELSI